

根木内中学校 保護者委員会だより 11月号

根木内中学校保護者委員会 広報係

◆11月2日(木)10時より、第一多目的室において、第6回保護者委員会を開催いたしました。

1. 校長先生より

10月23日の台風に対する措置は、近隣小中学校と連絡を取り合いながら、休校としました。
10月25日の合唱コンクールに際しましては、保護者委員の方々にお手伝いをいただき、スムーズに進められました。ありがとうございました。生徒たちは、限られた練習期間で完成させることができ、達成感を味わえたと思います。6日から三者面談、教育相談が始まります。一人一人によく話を聞いて、いじめ等にも対応していきます。何か気になることがありましたら、担任へ連絡、相談してください。国語講師の辞令がおりず、着任が遅れご心配をおかけいたしました。



2. 保護者委員会委員長(高橋さん)より

先日の合唱コンクールでは、生徒の皆さんの真剣な表情から緊張感が伝わってきて、その素晴らしい歌声に引き込まれてしまいました。休憩時間のリラックスした表情も見ることができて良かったです。

3. 学校支援地域本部長(安達さん)より

おはようございます。受験シーズンが近付いてまいりましたが焦らずに頑張りましょう。

4. 11月の予定について(教務主任 染谷先生)より

6日(月)～10日(金) 3年三者面談 11日(土) 松戸市総合防災訓練・学校公開授業参観・学校選択説明会
13日(月) 防災訓練代休 16日(木)～ 諸活動停止期間 20日(月) 千教研 11日(火) 期末テスト①
22日(水) 期末テスト② 24日(金)・27日(月) 3年 6校時 受験用写真撮影 28日(火) 2年 職場体験、Gサポ

5. 生徒のようすについて(生徒指導主任 渡邊先生)より

- ・合唱コンクールが大成功に終わり、1年生からは“3年生のようになりたい”という言葉が多く聞こえました。3年生の残したものは大きかったと思います。次に繋がる良い活動になりました。
- ・最近思わぬ怪我が増えています。普段の関係性の中で喧嘩やふざけ合って怪我に繋がってしまうことが多いので、もう一度学校生活を見直して落ち着いた生活を目指して行ってほしいと思います。
- ・体操服、ジャージの忘れ物が多くなっています。学校から貸し出した物は、必ず返却をお願いします。
- ・インターネットを介したトラブルが起きています。インターネット、SNSの利用について、ご家庭でもよく話し合ってください。

6. 保護者委員会の活動・支援について

(1) 合唱コンクールサポートについて

アンケートのご記入ありがとうございました。皆様からのご意見を参考にさせていただきます。来年に繋がるようにしていきたいと思っております。

(2) 根木内小学校 50周年記念事業バザーについて。

先日手紙を配布いたしました。11月19日(日)10:00～12:30 根木内小学校で行われる「ねぎっこまつり」にてバザーを行います。皆様ぜひお越し下さい。



★★ 各学年より ★★

1年学年主任(伏見先生)

◆合唱コンクール本番では、1週間前のリハーサルとは比べものにならないくらい良く仕上がっていて、男子の人数の少なさを感ぜさせない歌声に頑張りを感ぜました。行事を終え、学習に力を入れる時期に切り替わります。

◆学級や部活にも慣れて関係性が複雑になってくる中で、LINEでのトラブルも起きています。基本的にスマートフォンは保護者の監督の元で持たせていただいているものですので、ご家庭でも管理・チェックをしていただきたいと思います。

2年学年主任(久保田先生)

- ◆合唱コンクールが無事に終了しました。コンクール前は、歌声委員が中心になり、各クラスでは、色々な葛藤の中で練習をしていました。3年生になると、また一段とまとまり、上手な歌声が期待できるはずですよ。
- ◆2学期も後半、生徒達が明るく、元気に伸び伸びと学校生活が送れるといいなと思います。学校では、様々な事が起きますが、生徒達の気持ちを安定させる環境を大切に、指導していきたいと思っています。
- ◆11月28日は、職業体験学習があります。

3年学年主任(石村先生)

◆二者面談と合唱の練習の忙しい毎日でしたが無事に合唱コンクールを終えて先生方、保護者の方々からも「さすが3年生」というお褒めの言葉をいただき、生徒達は満足した様子で達成感を味わえたようです。

◆三者面談がはじまります。志望校の決定、出願手続き、校長面接などを行い受験への準備をしっかりと進めていきます。提出物は期日を守って必ず提出して下さい。

◆新委員会が発足し授業態度の改善やマイ☆スタの提出など、それぞれの係が責任を持って取り組んでいます。生徒同士の人間関係が成り立っていて、学年としても良い傾向だと思っております。

◆ご心配をおかけしていましたが国語担当の講師は11/6より着任いたします。